
Paris, le 6 janvier 2025 


Comité Social d’Administration de la PJJ  
Repli des 6 et 7 janvier 2025 

Madame la présidente, 


Tout d’abord, notre organisation syndicale profite de cette déclaration pour présenter à 
nouveau ces meilleurs vœux à tous les agents ainsi qu’à leurs proches et leurs familles. 


Ensuite, la CGT PJJ vous l’a déjà indiqué lors du premier tour de ce Comité Social 
d’Administration, les conditions d’un dialogue social de qualité ne sont pas réunies. 


Certaines de nos demandes restent sans réponses, les instances de dialogue social sont 
dénaturées et malgré un manque de transparence pointé par le cabinet du garde des 
Sceaux, l’inertie de l’administration centrale sur la mise en œuvre du plan d’action de la 
PJJ notamment est inacceptable. 


Malgré les engagements de la DPJJ à relancer le travail sur ce plan d’action, nous nous 
retrouvons à nouveau ce jour sans aucun calendrier et sans données chiffrées, pourtant 
sollicitées par l’intersyndicale depuis le mois de septembre. 


A qui cela profite-il ? Certainement pas aux usagers ni aux agents que la direction de la 
PJJ est censée représenter ? Nous renouvelons donc une fois de plus notre demande de 
démission de la directrice de la PJJ, faute d’informations fiabilisées sur son départ 
éventuel. 


Par conséquent, nous ne siègerons pas à ce repli de CSA PJJ. 



